

Nachruf Karl-Heinz Pohlmann

Unser ehemaliger Schatzmeister Karl-Heinz Pohlmann verstarb am 18. Januar 2022, kurz vor seinem 85. Geburtstag.

Viele Jahre war er unser Schatzmeister und hat die Finanzen der Bundesfachvereinigung Leitender Krankenpflegepersonen der Psychiatrie e.V. (BFLK) sorgfältig im Blick behalten.

Seine berufliche Heimat fand er im Niedersächsischen Landeskrankenhaus in Osnabrück. Zunächst als Leiter der Fachweiterbildungsstätte und dann bis zu seiner Pensionierung im Jahre 2002 als Pflegedirektor. Aber auch nach seiner aktiven beruflichen Zeit hat er sich weiterhin für die BFLK e.V. engagiert. Als Diakon hat er über viele Jahre unsere Jahrestagungen mit ökumenischen Andachten bereichert.

Er war für uns alle ein prägender Wegbegleiter mit einer großartigen Persönlichkeit. Wir danken ihm für seine Leistungen und sind glücklich ihn gekannt zu haben.

Der Familie von Karl-Heinz Pohlmann, seinen Freund*innen und Wegbegleiter*innen sprechen wir unser zutiefst empfundenes Mitleid aus und wünschen viel Kraft für die Zukunft.

Karl-Heinz, wir vermissen dich und werden uns immer an dich erinnern!

Heinz Lepper

Ehrenvorsitzender der BFLK e.V.

Silke Ludowisy-Dehl

1. Vorsitzende der BFLK e.V.

